

Bürgerbriefe werden verteilt

Ein Informations- und Nachschlagewerk



Bürgermeisterin Irmgard Eberl und Bürgermeister Gerald Rost präsentieren ihre Bürgerbriefe.

Mamming/Gottfrieding. (ez) Es ist ein Nachschlagewerk, das alljährlich von der Bevölkerung der beiden Gemeinden bereits erwartet wird. Der Bürgerbrief der Gemeinden ist ein Nachschlagewerk mit umfangreichen Informationen rund um Politik und Gesellschaft. Außerdem ist es eine Zusammenfassung der wichtigsten Geschehnisse des Jahres sowie Ratgeber in verschiedenen Lebenssituationen. Für die Erstellung und Herausgabe des Bürgerbriefes ist die jeweilige Gemeinde mit Bürgermeister/in, für die redaktionelle Arbeit Mitarbeiterin Kerstin Ganslmeier-Ziegler verantwortlich. Aktuell wird er an die Haushalte verteilt, weitere Exemplare liegen im Rathaus und der Gemeindeganzlei zur Mitnahme bereit.

Bürgermeisterin Irmgard Eberl und Bürgermeister Gerald Rost

möchten sich mit diesem Bürgerbrief zugleich bei den vielen Kräften bedanken, die das Leben der Gemeinde gestalten. In diesem „Sammelwerk“ sind die Informationen rund um die Verwaltung, die Finanzen, die Besetzung der Gremien und auch die Veränderungen im Wahljahr abgebildet. Der Leser erhält wichtige Informationen, wer Ansprechpartner für verschiedene Belange ist, über personelle Veränderungen, Behördengänge und wo sie Hilfe in ihren Anliegen finden. Auch die Vereine und politische Parteien und Vereinigungen und deren Ansprechpartner sind darin aufgelistet.

Die Seniorenbeauftragten, die Kirche, Schule und der Kindergarten zeigen einen kurzen Einblick in ihre wertvolle Arbeit. Außerdem werden darin Projekte aus dem Jahr 2020 vorgestellt.